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ABSTRAK 

 

Keberadaan Tradisi Sinoman sulit ditemukan di berbagai  desa karena Tradisi 

Sinoman termasuk budaya lama yang masih aktif hingga sekarang. Hal ini mendorong 

peneliti untuk menggali informasi tentang Tradisi Sinoman, khususnya di Jeraganan.  

Peneliti ingin mengetahui bentuk pertukaran sosial yang muncul dari keikutsertaan Tradisi 

Sinoman Jeraganan di Kelurahan Sidomukti Kecamatan Kebomas Kabupaten Gresik. 

Peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif pendekatan studi kasus. Penelitian 

kualitatif menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang 

dan perilaku yang dapat diamati. Peneliti datang langsung ke lokasi penelitian untuk 

melihat langsung kegiatan yang benar-benar terjadi di lapangan, seperti kegiatan Tradisi 

Sinoman. Anggota sinoman diambil per KK satu orang dan diutamakan laki-laki. Sinoman 

Jeraganan lebih terlihat dalam tradisinya yang membantu masyarakat.  

Peran sinoman ini sangat membantu karena dapat memudahkan dan mendukung 

proses kegiatan. Kegiatan ini dilakukan secara bersama-sama bergotong royong agar semua 

perkerjaan cepat selesai. Kegiatan yang melibatkan sinoman sangat berpengaruh terhadap 

keguyub-rukunan antar masyarakat. Kejadian atau kegiatan dalam Tradisi Sinoman 

Jeraganan terdapat kegiatan sosial seperti, pernikahan dalam Islam dan kematian dalam 

Islam. Masyarakat memiliki peran dan turut berkontribusi dalam membantu, kemudian 

muncul bentuk pertukaran sosial dari berbagai peran tersebut Pertukaran sosial masyarakat 

mengandung Cost and Reward, dimana masyarakat menyumbangkan tenaga, waktu, 

keterampilan, materi, dan ekonomi. Masyarakat juga mendapatkan kepuasan batin, 

dukungan sosial, keguyub-rukunan, rasa kemanusiaan, dan masyarakat berharap untuk 

suatu saat di masa depan pada saat ada acara maka masyarakat lainnya membantu.  

Kata Kunci: Tradisi, Sinoman, Pertukaran Sosial. 
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ABSTRACT  

 

The existence of the Sinoman Tradition is difficult to find in various villages because 

the Sinoman Tradition is an old culture. This encourages researchers to explore information 

about the Sinoman Tradition, especially in Jeraganan. Researchers want to know the form 

of social exchange that arises from the participation of the Sinoman Jeraganan Tradition in 

Sidomukti Village, Kebomas District, Gresik Regency. Researchers use a descriptive 

qualitative research method. Qualitative case study approac. Data in the form of written or 

spoken words from people and observable behavior. Researchers come directly to the 

research location to see firsthand the activities that actually occur in the field, such as the 

Sinoman Tradition activities. Sinoman members are taken per family card, one person is 

chosen and men are preferred. Sinoman Jeraganan is more visible in its tradition of helping 

the community.  

The role of sinoman is very helpful because it can facilitate and support the activity 

process. This activity is carried out together in mutual cooperation so that all work is 

completed quickly. Events involving sinoman greatly influence the harmony between 

communities. Events or activities in the Sinoman Jeraganan Tradition include activities such 

as marriage in Islam, death in Islam,. The community has a role and contributes to helping, 

then a form of social exchange appears from these various roles. Social exchange in the 

community contains Cost and Reward, where the community contributes energy, time, skills, 

materials, and economy. The community also gets inner satisfaction, social support, 

togetherness, a sense of humanity, and the community hopes that one day in the future when 

there is an event, other communities will help. 

Keyword: Tradition, Sinoman, Social Exchange. 
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 الملخص

 

من الصعب العثور على وجود التقليد السينوماني في العديد من القرى لأن 

التقليد السينوماني ثقافة قديمة. وهذا ما يشجع الباحثين على استكشاف معلومات 

عن التقليد السنوماني خاصة في جرجان.  تريد الباحثة معرفة شكل التبادل 

المشاركة في تقليد سينومان جيراغانان في قرية  الاجتماعي الذي ينشأ من

سيدوموكتي في منطقة كيبوماس في محافظة جريسيك. استخدم الباحث نوعاً 

ً من منهج البحث النوعي. وينتج البحث النوعي بيانات وصفية في شكل  وصفيا

كلمات مكتوبة أو منطوقة من الناس وسلوكيات يمكن ملاحظتها. يأتي الباحثون 

إلى موقع البحث لرؤية الأنشطة التي تحدث بالفعل في الميدان بشكل مباشرةً 

مباشر، مثل أنشطة تقاليد السينومان. يتم أخذ أعضاء السينومان لكل شخص من 

شخص واحد ويفضل أن يكون ذكرًا. سينومان جيراغانان أكثر -ك-السينومان ك

لغاية لأنه يمكن أن وضوحًا في تقاليدها التي تساعد المجتمع. دور سينومان مفيد ل

يسهل ويدعم عملية النشاط. يتم تنفيذ هذا النشاط معاً بالتعاون المتبادل بحيث يتم 

الانتهاء من جميع الأعمال بسرعة. تؤثر الأحداث التي تنطوي على سينومان بشكل 

كبير على الانسجام بين المجتمعات. هناك مناسبات أو أنشطة في تقليد السنومان 

فالمجتمع له دور ومساهمة الأعراس الإسلامية والوفيات الإسلامية. الجرجاني مثل 

في المساعدة، ثم ينبثق من هذه الأدوار المختلفة شكل من أشكال التبادل الاجتماعي، 

فالتبادل الاجتماعي للمجتمع يحتوي على التكلفة والمكافأة، حيث يساهم المجتمع 

بالعمل والوقت والمهارات والمادة والاقتصاد. ويحصل المجتمع أيضًا على الرضا 

الداخلي والدعم الاجتماعي والانسجام والإحساس بالإنسانية، ويأمل المجتمع أن 

حدث، ويساعده أشخاص آخرون.  يأتي يوم في المستقبل عندما يكون هناك  

 الكلمات المفتاحية: التقاليد، سينومان، التبادل الاجتماعي.
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